



Boletín N° 9 | Noviembre - diciembre 2024

PROGRAMA CORREDOR ANDINO FRONTERIZO

ACTIVIDADES DESARROLLADAS



El 15 de noviembre, escolares de 3°, 4° y 5° de los distritos de Jililí y Sícchez, así como del centro poblado de Ambasal participaron de un viaje de estudios para visitar la Universidad de Piura, Universidad Nacional de Piura y el Servio Nacional de Adiestramiento en Trabajo Industrial (Senati). La actividad contó con el apoyo y gestión de los directores, docentes y padres de familia; y permitió que alumnos conozcan escenarios y oportunidades de estudios, además de nuevas perspectivas de desarrollo personal y profesional.

Visita de Fundación Mainel a la zona de intervención del Programa



La Fundación Mainel es una entidad cofinanciadora del Programa Corredor Andino Fronterizo. En la visita del 27 de noviembrev, la Lic. María José Velázquez dialogó con autoridades de las municipalidades de Jililí y Sícchez, así como con productores de panela, padres de familia, docentes y alumnos de los colegios de ambos distritos.











38 docentes de 21 escuelas de los distritos de Sícchez y Jililí participaron del Programa para la construcción y actualización del Proyecto Educativo Institucional (PEI). Este fue diseñado y dirigido por la Facultad de Ciencias de la Educación de la UDEP en coordinación con la UGEL de Ayabaca. El fin ha sido garantizar aprendizajes de calidad alineados con las políticas locales y las expectativas de las comunidades.

Inicia Programa de Fortalecimiento de la Gestión del Gobierno Distrital



Cerca de 30 funcionarios de las municipalidades de la Mancomunidad Señor Cautivo de Ayabaca y del Corredor Andino Central participan de la inauguración y primera clase del programa. El cual busca potenciar las capacidades de los funcionarios locales, promover una gestión eficiente, para orientarla al desarrollo sostenible de las comunidades rurales de la región.

El Programa en colaboración con la DEMUNA de la Municipalidad Distrital de Jililí, conmemoró esta fecha con una jornada especial de actividades, destacando la importancia de garantizar los derechos fundamentales como base para construir sociedades más equitativas, justas y pacíficas.





Entre el 18 y el 20 de diciembre, se llevaron a cabo cuatro emotivas celebraciones navideñaen las localidades de Guayabo de Jililí, Ambasal, Cucuyas y El Sauce, organizadas por el Programa Corredor Andino Fronterizo, en el que participaron 341 niños.

"Esta publicación ha sido realizada por el apoyo financiero de la Generalitat Valenciana. El contenido de dicha publicación es responsabilidad exclusiva de FIAD y no refleja necesariamente la opinión de la Generalitat Valenciana".

Cofinanciador

Generalitat Valenciana

Entidad solicitante

Fundación Mainel

Socios locales

Asociación Civil Fomento de Investigación y Acción para el Desarrollo (FIAD) Universidad de Piura (UDEP)

Entidad aliadas

Municipalidad Distrital de Sícchez Municipalidad Distrital de Jililí Mancomunidad Señor Cautivo de Avabaca

Ámbito de intervención

Corredor andino fronterizo con el Ecuador, distritos de Sícchez y Jililí y en los centros poblados de El Sauce (distrito de Suyo); y Ambasal (distrito de Ayabaca), todos situados en la parte norte de la provincia de Ayabaca.

Duración

Julio de 2023 a enero de 2026

Web y correo

www.fiad.org.pe programa.andino.fronterizo@fiad.org.pe